



Apoyo del Gobierno canadiense a los productores de carne de ave y huevos

Compensación de las consecuencias negativas del CPATPP.



AGROPECUARIO | ACUERDOS Y TRATADOS | AYUDAS Y SUBVENCIONES



AMÉRICA | CANADÁ

WASHINGTON DC 06.05.2021

El Gobierno canadiense hizo públicos el pasado mes de abril dos nuevos programas de apoyo a los productores de carne de ave y de huevos. El objetivo de los mismos es compensar a estos productores de los efectos del Comprehensive and Progressive Agreement for Trans-Pacific Partnership (CPATPP).

Según los datos de Global Affairs Canada, los efectos positivos del CPATPP sobre la economía canadiense se estiman en 4.200 M\$ canadienses.

Los sectores más beneficiados serían el porcino y el vacuno de carne, los productos forestales, el aceite de colza y los productos de la pesca.

Sin embargo, el acceso al 71% del mercado canadiense de la carne de ave y los huevos procedentes de otros países firmantes del citado acuerdo está causando problemas entre los 4.800 productores canadienses.

Global Affairs Canada estima en 19 millones de docenas de huevos los importados como consecuencia de los compromisos adquiridos por Canadá bajo el CPATPP.

Los nuevos mecanismos de apoyo, que alcanzan un importe de 691 M\$ canadienses en 10 años, incluyen tres programas.

El primero de ellos, denominado "programa de inversiones en explotaciones productoras de aves y huevos" está dirigido a la financiación de nuevas explotaciones y a la realización de mejoras estructurales en las existentes para mejorar la competitividad de sus producciones y su adaptación a las preferencias cambiantes de los consumidores (mejoras en los sistemas de ventilación y alimentación, ahorro energético y mejora de la huella medioambiental). Cuenta con un presupuesto de 630 M\$ canadienses a lo largo de 10 años.

Los otros dos programas van destinados a la promoción del consumo de carne de pavo y pollo, por importe de 36,5 y 25 M\$ canadienses, respectivamente, a través de la marca "producido en Canada".

El Gobierno federal financiará hasta el 70% del coste de las inversiones, pudiendo alcanzar el 85% en el caso de los jóvenes productores (35 años o menos).

Los productores, que podrían recibir una media de 13.000 \$ canadienses en el periodo indicado, han acogido favorablemente el anuncio. La distribución de las ayudas se haría teniendo en cuenta la cuota de producción asignada a cada explotación.

La ministra federal de Agricultura, Sra. Biveau, ha anunciado también ayudas para compensar a los mismos productores por los efectos del USMCA (Tratado comercial entre México, Estados Unidos y Canadá), que ha sustituido al antiguo NAFTA, del mismo modo que se está apoyando a los productores lácteos canadienses (1.400 M\$ canadienses)